

## Medienmeldung vom 4. Mai 2011

### Olten: Mann überfallen und ausgeraubt

**Ein junger Mann war am Dienstagabend vom Bahnhof Olten Richtung Studerweg unterwegs. Dabei wurde er von zwei Unbekannten überfallen und ausgeraubt. Der Mann wurde dabei leicht verletzt.**

Am Dienstag, 3. Mai 2011, kurz nach 22 Uhr lief ein 22-jähriger Mann vom Bahnhof Olten auf der Martin-Distelstrasse. Von dieser bog er rechts in den Studerweg, wo er plötzlich rennende Schritte von hinten hörte. In der Folge wurde er von Unbekannten gepackt und zu Boden gerissen. Einer der Männer forderte Geld von ihm, welches er diesem aushändigte. Danach rannten die beiden in Richtung Aarauerstrasse davon. Der Mann erlitt beim Überfall leichte Prellungen.

Die Täterschaft konnte wie folgt beschrieben werden: Einer der Männer dürfte ca. 170-175cm gross sein, ca. 20-jährig und trug eine dunkle Lederjacke und einen karierten Schal. Im Weiteren hatte er seine dunklen Haare mit Gel nach unten frisiert. Zu seinem Komplizen konnte das Opfer lediglich sagen, dass dieser eine kräftige Statur hat.

Personen, die Hinweise zu den unbekanntem Männern machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Olten zu melden, Telefon 062 311 80 80.